

04-03-2016

Antrag

für die Sitzung des Stadtrates am 24.03.2016

Planung des neuen Gerätehauses für die Freiwillige Feuerwehr Marienthal

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Planung zur Errichtung des neue Gerätehauses für die Freiwillige Feuerwehr Marienthal ist zeitnah zu beauftragen und dem Bau- und Verkehrsausschuss bis spätestens Oktober 2016 einschließlich der Kostenkalkulation zur Beratung vorzulegen.

Begründung

Die räumlichen Bedingungen für die Freiwillige Feuerwehr Marienthal sind seit längerem dringend verbesserungsbedürftig. Um in dieser Angelegenheit endlich voranzukommen, hat der Stadtrat mit Beschluss vom 25.02.2016 120.000 € projektbezogene Planungsmittel in den Haushalt 2016 eingeordnet. Diesem ersten wichtigen Schritt muss nun eine zeitnahe Planung folgen, um benötigten Mittel für die Baumaßnahme haushaltsseitig in der Planung berücksichtigen zu können. Daher ist eine Beratung der Planungsergebnisse im zuständigen Fachausschuss noch vor Einbringung des Haushaltsplanentwurfs 2017 erforderlich, was mit diesem Antrag gesichert werden soll.

Gez. Tristan Drechsel
Fraktionsvorsitzender